

9 Septiembre, 2024

JUEGOS PARALÍMPICOS DE PARÍS 2024

España cierra su participación con un gran papel y 40 medallas

Rodríguez y Luque fueron los abanderados de la ceremonia de clausura

PARÍS.- El asturiano Alberto Suárez logró este domingo, en la clase T12 de discapacitados visuales, la medalla de plata en maratón, en una carrera que en la categoría femenina llegó tercera la catalana Elena Congost, descalificada al entrar en meta por detrás de su guía, Mia Carol Bruquera.

Con ello, el equipo español concluyó en el día de ayer su participación en los Juegos Paralímpicos de París 2024 con 40 medallas (7 de oro, 11 de plata y 22 de bronce), cuatro más que en Tokio 2020, y con un "notable alto" de valoración, según dijo Miguel Carballada, presidente del Comité Paralímpico Español.

Estas 40 medallas logradas consolidan la tendencia alcista de España desde Río de Janeiro 2016, cuando lograron 31, y de Tokio 2020, que fueron 36.

Los resultados de España la han situado en el 17º puesto del medallero general liderado por China con 220 (94, 76, 50), segui-



Judith Rodríguez, con la bandera de España y acompañada de Miguel Luque durante la ceremonia de clausura.

do de Gran Bretaña con 124 (49, 44, 31), Estados Unidos con 105 (36, 42, 27), Países Bajos (27, 17, 12) y Brasil con 89 (25, 26, 38). Francia, el país anfitrión, terminó octava con 75 (19, 28, 28).

Las medallas procedieron de nueve deportes: natación (15), atletismo y ciclismo (8 cada uno), triatlón (4) y esgrima en silla de ruedas, judo, tenis de mesa, tenis en silla de ruedas y tiro (1).

Miguel Carballada, presiden-

te del Comité Paralímpico Español, hizo una "valoración positiva" por los resultados obtenidos por el equipo nacional. "Estoy feliz y orgulloso de nuestro paso por París. Las medallas son para el Comité el objetivo final a cuatro años de trabajo pero en nuestro caso aparte hay más objetivos como sacar concienciación y reflexión de la sociedad respecto al mundo de la discapacidad", dijo. ● EFE